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A Vereadora Silvia da Costa, do PTB, saudou a todos e disse querer falar um pouco 
sobre como está sendo feita a realização do combate ao Aedes Aegypti no Município. 
Acredita que todos devam estar acompanhando e sabendo que no Vale do Taquari há 
vários casos de dengue. Explicou que Colinas está fazendo um trabalho juntamente 
com as Agentes de Saúde e de Endemia, fazendo vistorias em terrenos, casas, sendo 
que coletaram quatro amostras de pontos de larvas nesses terrenos, encaminharam 
para análise e foi confirmado o foco do mosquito da dengue em Colinas. Falou que, 
desta forma, durante esta semana, estão sendo novamente realizadas vistorias com 
as gurias. Salientou aproveitar a oportunidade para pedir a colaboração de toda a 
população, pois a ideia é trabalhar as ações de prevenção e para isso precisam de 
toda a comunidade envolvida, cada um fazendo a sua parte. Disse que juntos poderão 
evitar um problema maior de saúde, pedindo para todos cuidar da saúde, porque o 
problema pode ser mais agravante. Após, comentou estarmos no mês de maio, mês 
das famílias, e o mês das famílias pretende abordar assuntos ligados ao convívio 
familiar, seja com crianças, com adultos e com os idosos. Explicou que a equipe do 
saúde estará oferecendo cuidados com ações intensivas de coletas de exames para 
mulheres, sendo que o agendamento dessas coletas e exames será intensificado, 
podendo assim a paciente agendar diretamente pelo whatsapp da recepção do Posto 
de Saúde, tirando suas dúvidas e escolhendo sua data para realizar o seu exame. 
Disse que mulher que se ama é mulher que se cuida. Informou que também está 
sendo realizada uma atenção especial para o paciente diabético, está sendo oferecido 
um atendimento médico e um acompanhamento com o paciente diabético. 
Finalizando, agradeceu a Secretaria da Agricultura pelo apoio oferecido para a 
comunidade da Linha Leopoldina em relação à chegada da internet de fibra óptica, 
favorecendo assim muitas famílias. Comentou que a comunidade está muito satisfeita 
com o atendimento recebido pela empresa Nexsul. Falou que famílias também foram 
até ela solicitando este pedido, sendo que, em contato com o Coordenador do Meio 
Ambiente foi informada de que a Secretaria da Agricultura estava intermediando este 
primeiro contato. Informou às famílias da comunidade da Linha Ano Bom Alto que já 
realizam este primeiro contato com a empresa MC Informática, para fins de oferecer 
uma internet de mais qualidade para a comunidade. Disse estarem aguardando boas 
notícias em poucas semanas. 


